

Cantabria Campus Internacional > Comunicación > El 70% de los alumnos de la 8ª edición del Máster de Tecnología y Gestión de la Edificación son extranjeros

## El 70% de los alumnos de la 8ª edición del Máster de Tecnología y Gestión de la Edificación son extranjeros

12/11/2013

Los estudiantes fueron recibidos por la vicerrectora de Internacionalización, Teresa Susinos, y el director del Máster, Luis Villegas



La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Cantabria, Teresa Susinos, y el director del Máster de Tecnología y Gestión de la Edificación, Luis Villegas, recibieron a los 26 alumnos extranjeros –del total de 38 estudiantes matriculados– de la octava edición del Máster en unas jornadas de acogida previas al inicio del curso. Este título propio de la UC mantiene uno de los mayores índices de internacionalización de la institución, y su calidad está reconocida por rankings y distinciones nacionales e internacionales.

Las jornadas de acogida fueron organizadas por los responsables del Máster, el Grupo de Investigación de

Tecnología de la Edificación (GTED-UC), y su finalidad es facilitar la adaptación de estos estudiantes, la mayoría latinoamericanos, a la realidad española. En concreto, se les ofrecieron ponencias de carácter general sobre Cantabria, España y Europa así como documentación turístico-cultural para que logren acomodarse a la ciudad en el menor tiempo posible.

Teresa Susinos destacó la importancia que para la Universidad de Cantabria tiene la proyección a otros países de sus capacidades formativas y de investigación y el atraer a profesionales extranjeros a sus cursos de postgrado, como es el caso del Máster de Tecnología y Gestión de la Edificación. Agradeció a los estudiantes "la incorporación a un Máster sólido, el cual lleva 8 ediciones" y les animó a aprovechar "la calidad de este postgrado, que es impartido en una de las escuelas fundadoras de la UC, y que goza de un gran prestigio a nivel nacional".

Por su parte, el profesor Luis Villegas expuso que gracias a la estrategia de internacionalización que se marcó el máster de Edificación a partir de su 3ª edición y, en concreto, de su presentación al Premio Internacional a la Calidad del Postgrado que otorga la AUIP (Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado), logrado en 2010, este programa ha visto crecer el número de alumnos de Latinoamérica de una forma creciente, constituyendo en el presente "el núcleo de la promoción actual de alumnos". Por otro lado, resaltó "la riqueza que supone para los estudiantes la confrontación de diferentes enfoques a los problemas del proyecto y construcción de edificios, fruto de la aportación multicultural que se integra en este máster internacional."

Desde su primera edición en el curso 2006-07, un total de 232 estudiantes han cursado este máster, siendo 145 españoles y 85 procedentes de 14 países latinoamericanos, Europa y África.

El Máster permite a los profesionales internacionales, entre otros objetivos, profundizar y consolidar los conocimientos teóricos que poseen sobre Edificación (con especial atención a la normativa española y europea vigente), recibir experiencias profesionales concretas de diferentes técnicos y empresas en casos reales de actuación en obras, o conocer los programas informáticos que están siendo utilizados por las Oficinas Técnicas que trabajan en el sector. Además, les permite aproximarse a España y Europa.

La internacionalización es uno de los objetivos estratégicos de la Universidad de Cantabria impulsado por su Campus de Excelencia, Cantabria Campus Internacional.

Más información: <http://grupos.unican.es/gted/postgrado.html>

Palabras clave: internacionalización; GTED-UC; Master Edificación; Universidad de Cantabria; Cantabria Campus Internacional

